

# EL SOL DE MEXICO

## CREDITO A ARGENTINA

NUEVA YORK. - Un grupo de bancos donde tienen preeminencia el Manufacturers Hanover, el Bank of America y el Banco de Tokio, otorgó un préstamo de 100 millones de dólares para Argentina y Uruguay, que se destinará a una obra eléctrica construida conjuntamente por los dos países. El prestario es la Comisión Técnica Mixta de Salto Grande.

## UNO MAS UNO

### Gran cosecha gruesa en Argentina

BUENOS AIRES, 9 de agosto (UPI).— El interventor en la Junta Nacional de Granos, David Lacroze, ratificó que la cosecha gruesa de este año será de 22 millones de toneladas, aunque advirtió que respecto a los precios internacionales, "el panorama en este momento de la evolución del año cerealista mundial, no es muy optimista para Argentina".

Lacroze, ante una pregunta, comentó también los resultados de un estudio a futuro efectuado por el Ministerio de Defensa, por encargo de la Junta, según el cual la producción argentina de cereales llegará en muy poco tiempo a los 38 millones de toneladas, para pasar a 60 o 65 toneladas en 10 años y alcanzar los cien millones en el año 2000.

Destacó el funcionario que a pesar de la seriedad y credibili-

dad del estudio, "todas esas predicciones tienen algo de fantasioso y dependen fundamentalmente de un nivel de precios internacional que en estos momentos no es el óptimo para la producción agropecuaria".

"Pero tenemos que pensar que lo último que busca la demanda es la desaparición de la oferta, porque sería su propia desaparición, y en el mundo este nivel de precios llevaría a la desaparición de la oferta de Estados Unidos y Canadá mucho antes que la nuestra, porque tienen costos mucho más elevados".

Más adelante, Lacroze volvió a considerar el precio internacional, luego de comentar que la cosecha gruesa argentina alcanzará este año los 22 millones de toneladas, "una marca histórica para nuestro

país".

Aclaró el interventor en la Junta Nacional de Granos que "el precio internacional no está vinculado con nuestra cosecha, sino con la del resto de los otros grandes productores del mundo, que evidentemente van a tener una cosecha superior a los mil millones de toneladas, una cantidad realmente importante.

Indicó además que las perspectivas de precios para el año que viene "no podemos decir que son buenísimas". Y concluyó: "Todo está sujeto a las sequías, sobre todo en países que tienen producciones oscilantes, como Rusia y China, que si sufren sequías de 15 a 20 días o un mes, dejarían de cosechar entre 10 y 15 millones de toneladas de cereales, lo cual afectaría los precios".